

Ratifica Fitch *ratings* de AC y filial

Fitch Ratings ratificó en AAA(mex) las calificaciones en escala nacional de largo plazo de Arca Continental (AC) y su subsidiaria AC Bebidas, así como las calificaciones Issuer Default Rating (IDR) en escala internacional de largo plazo en moneda extranjera y local en A.

Las calificaciones reflejan la posición de negocio sólida en el área de bebidas de su filial e incorporan su perfil financiero robusto con bajos niveles de apalancamiento, generación fuerte de flujo de fondos libre y liquidez amplia.

Detalló que las fuertes participaciones de mercado de AC en los países en que opera están respaldadas por un portafolio diversificado de productos y marcas altamente reconocidas, así como por una red de distribución extensa que le brinda ventajas competitivas en relación con sus competidores.

Fitch considera que la posición de negocios de AC es sostenible en el largo plazo como resultado de sus marcas fuertes, innovación continua de productos y presentaciones para capturar las tendencias de consumo, inversión fuerte en el punto de venta y su participación en una industria más resiliente a los ciclos débiles de actividad económica. __Redacción